

## PROLOGO

*Un cambio de Dirección no indica una senda nueva. VERBUM reinicia, con este número, la trayectoria habitual que, desde algunos años a esta parte, le ha marcado la nueva generación de estudiantes de Filosofía y Letras. En algunos aspectos, VERBUM es tribuna; en otros, una prolongación de la cátedra; pero, substancialmente, su misión es la de acoger, en simpática confraternidad, la lección de los maestros y los esfuerzos de los discípulos acostumbrados a escribir algo más que manifiestos tangentes a toda función verdaderamente universitaria.*

*Estudio y Ensueño, que valen más que muchos postulados vacíos de sentido, forman la vida amable que llevan los estudiantes de nuestra casa. Sabemos que — raras aves — hay quienes pasan por las aulas sin haberla comprendido; otros terminan los cursos sin haber vivido una sola hora de alegre confraternidad. Son jóvenes asociales, incapaces de entender los beneficios de la paz y los regalos que proporciona al espíritu la contemplación serena del artista, la visión, iluminada por la verdad, del historiador, o bien el riguroso ajuste de la inteligencia que da la filosofía.*

*VERBUM quiere ser la expresión de esa vida, y no pretende nada más. En sus páginas no caben las estridencias de una política sin estilo, ni los debates estériles que dividen y dejan la huella del rencor. Por eso llamamos a los estudiantes de verdad, a los que vinieron a esta casa con vocación heroica, más para aprender que para hacer decanos, más para cultivarse que para sembrar cizaña con impulsos más o menos renovadores.*

*La verdadera libertad está en las ideas, no en el grito; la verdadera revolución se prepara en el gabinete, no en la calle. Para cumplir este objeto invitamos, pues, a colaborar en VERBUM a quienes sienten que llevan dentro de sí un nuevo mensaje, y aconsejamos callarse la boca y romper la pluma a quienes, a pesar de lo que sospechan, no tienen nada que decir.*